



# さくら

5月号

No. 2

## 入学式

令和6年度の入学式では、暖かな春の日差しの中、126人の新入生を迎えることができました。また、各部で新入生を迎える会を行い、新しい仲間たちを歓迎しました。



### A 中学部 新入生歓迎会

9日(火)にA中学部の新入生歓迎会を開催しました。生徒全員の自己紹介では、「好きなもの」「今年頑張ること」を発表しました。上級生は昨年度から歓迎のカードを作成し準備しました。新入生1人1人のカードに写真を貼り付けたり、桜の花びらを1枚1枚重ねて飾りを作ったりしました。また、上級生は運営も担い、パソコン操作や司会、歓迎のあいさつなど1人1人自分の役割をはたしました。新入生は緊張した様子でしたが、上級生と初めて顔を合わせ、中学生として気持ちを新たにしました。



### B 中学部 対面式

9日(火)にB中学部の対面式を開催しました。2、3年生の温かい拍手で迎えられた新入生。学級担任からの呼名に対して、それぞれ自分たちなりの方法で受け答えする初々しい姿が見られました。2、3年生は企画や運営に携わり、先輩としての自覚が芽生えたようです。これからの中学校生活を共に過ごす大切な仲間として知り合う機会となりました。



### A 高等部 新入生歓迎会

10日(水)にA高等部の新入生歓迎会を開催しました。司会原稿やスライドの作成は3年生が中心となって企画・準備をし、2・3年生全員で会場の飾り付けをしました。当日は新入生と2・3年生が順番に名前や好きなことなどの自己紹介を行うなど、みんなで協力して作った新入生歓迎会は、大いに盛り上がりました。



### B 高等部 新入生歓迎会

12日(金)にB高等部の新入生歓迎会を開催しました。1年生は自己紹介の後、2年生の「イントロクイズ」や3年生の「運命のサイコロウォーク」にクラス対抗で挑戦し、大いに交流を深めることができました。学部全体で協力して取り組んだことで、新入生、上級生ともに、お互いを理解する上で、充実した催しとなりました。



\*本校では、肢体不自由教育部門をA部門、知的障害教育部門をB部門と略称を使うことがあります。

行事予定のお知らせは二枚目に掲載しています。ご確認ください。